

## Lanza fondo de asistencia y modernización para impulsar a la pequeña minería en Cabildo y Petorca

**Contempla dos líneas de financiamiento que entregan \$5 millones a productores individuales y \$10 millones a organizaciones**

### CABILDO Y PETORCA.

- Con el objetivo de promover nuevos emprendimientos e impulsar la asociatividad y representatividad entre gremios, agrupaciones y cooperativas de la pequeña minería, metálica y no metálica, el Ministerio de Minería y Sercotec lanzaron recientemente el Programa de Asistencia y Modernización de la Minería Artesanal, Pamma. El fondo contempla dos líneas de financiamiento: Pamma Inicia, orientado a la formalización de nuevos emprendimientos, entrega un subsidio no reembolsable de

cinco millones de pesos a productores que realicen actividades extractivas o productivas, mientras que la Línea Asociativa otorga \$10 millones a organizaciones gremiales y cooperativas para ejecutar acciones de gestión empresarial y asesoría en gestión, entre otros fines.

Los detalles del programa fueron entregados en una reunión con pequeños mineros de Cabildo y Petorca, realiza-

da en la Asociación Gremial Minera de Cabildo. En la instancia participaron el seremi de Minería, Jaime Rojas; el seremi de Economía, Marcelo Arredondo; el alcalde de Cabildo, Patricio Aliaga; y la directora regional (s) de Sercotec, María Elizabeth Stitckin.

Durante la actividad, el seremi de Minería, Jaime Rojas, explicó que esta política pública está enfocada en

el desarrollo de la pequeña minería hacia el año 2050. En esa línea, indicó que "hoy día estamos lanzando el capital Pamma que busca que los productores, la minería artesanal, el pirquinero, puedan formalizarse, capacitarse, tener asistencia técnica y comprar kit básicos de pequeña minería para generar producción limpia y segura. Y, además, trabajamos con financiamiento a las asociaciones de pequeña minería, gremios y cooperativas, para que puedan mejorar infraestructura, (realizar) capacitaciones, marketing, difusión y generar modelos de negocios para que aporten en términos de empleabilidad y producción de cobre, que es lo que queremos como país de manera estratégica".

Por su parte, el seremi de Economía, Marcelo Arredondo, recalzó que "lo relevante es que puedan ir mejorando sus competencias, sus habilidades. Es un sector relevante,

sobre todo en la zona norte de la región, porque hay una alta dependencia de la extracción minera".

Desde el gremio local, Nelson Saavedra, presidente de la Asociación Gremial Minera de Cabildo, valoró la iniciativa. "Es un estímulo que permitiría incorporar nuevas faenas al circuito y podríamos incrementar, siendo bastante

cautos, en un 3 a 5%, nuestros asociados y funcionar en mejores condiciones".

Para postular al fondo Pamma, los interesados deben ingresar a [www.sercotec.cl](http://www.sercotec.cl). Para consultas y orientación, está disponible el Centro de Atención Punto Mipe a través de los teléfonos 232 425218 / 19 o el correo electrónico [mipevalparaiso@sercotec.cl](mailto:mipevalparaiso@sercotec.cl).



Los detalles del programa fueron entregados en una reunión realizada en la Asociación Gremial Minera de Cabildo.